

《单词百科:published是什么意思?published怎么发音?published的解释和用法》

英语单词published是什么意思?published怎么读?published怎么发音?简答网为您整理了published的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



published怎么读

published的读音:[p bli t]

published的意思

1、v.出版(publish的过去式和过去分词);(在互联网上) 发表;公布;在报刊)发表;

published的相关词组

- 1、published list of names 榜;
- 2、publish the banns (在教堂中结婚前) 预告婚事以防异议;

published的近义词

- 1、advertise vt.做广告，做宣传；通告，通知；宣扬；
- 2、air n.天空；空气；空中；神态；曲调；
- 3、announce vi.宣布参加竞选；当播音员；
- 4、bring out 出版；取出（某物）；呈出（某物）；说出...；
- 5、broadcast vt.广播；播放；使广为人知；尤指用手播（种）；

published的双语例句

- 1、Reviews are distilled from articles previously published in the main column.

述评是从先前刊登在主要专栏的文章中提炼出来的。

- 2、It was published in the "Annals of Internal Medicine".

它发表在《内科医学年鉴》上。

- 3、He just published a paper in the journal Nature analyzing the fires.

他刚刚在《自然》杂志上发表了一篇分析火灾的论文。

- 4、Were any of your books published under the name Amanda Fairchild?

你们所出版的书里有署名为阿曼达·费尔柴尔德的吗？

- 5、The Honduran press published reports of eighteen cases of alleged baby snatching.

洪都拉斯媒体报道了18起涉嫌偷拐婴儿的案件。

- 6、He published a collection of short stories.

他出了本短篇小说集。

- 7、The material consisted only of already published, unclassified information.

这份材料里只有一些已公开的、非保密性质的信息。

- 8、Charles's letter was indeed published, albeit in a somewhat abbreviated form.

尽管有所删节，查尔斯的信确实被刊登出来了。

9、It was first published in 1914 in a highly expurgated version.

它初版于1914年，当时删除了大量内容。

10、His latest book of poetry will be published by Faber in May.

他的最新诗集将由菲贝尔出版公司于5月出版。

11、A full listing of the companies will be published quarterly.

公司名录大全每季度出版一次。

12、His collected poems have just been published.

他的诗歌集刚刚出版。

13、He published only three slim volumes of verse in his short life.

在他短暂的一生里，他只出版过3卷薄薄的诗集。

14、The request is published in notices in today's national newspapers.

这一请求刊登在今天全国各大报纸的启事栏里。

15、The photos caused a storm when they were first published.

照片最初刊登出来时曾引起了一片公愤。

以上是简答网为您整理的published怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于published

的用法、published的释义、

published的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/published>